

Plouharnel

## Le Cosquer. Mobilisés pour Saint-Gilles



Samedi, ils étaient plus d'une vingtaine à la chapelle Saint-Gilles du Cosquer.

Le premier pas vers la création d'une association a été franchi à Plouharnel. Samedi, ils étaient plus d'une vingtaine à la chapelle Saint-Gilles du Cosquer et des statuts vont être rédigés et être soumis au vote, lors d'une assemblée générale constitutive. Un conseil d'administration, puis un bureau sera alors élu.

### Dynamiser le village

Le groupe de volontaires venu samedi a largement suivi la proposition faite par Jean-Luc Guezello, riverain à l'initiative de cette réunion. Tous ont exprimé la même envie de dynamiser le village et de s'investir pour entretenir et rénover leur chapelle. Le nom retenu pour l'association est « les amis de Saint-Gilles du Cosquer ». Déjà, des projets ont été évo-

qués puisqu'une impulsion avait été donnée l'été dernier. Aussi, les peintures extérieures avaient été refaites par la municipalité, après que des bénévoles se soient chargés du nettoyage de l'édifice. L'autel avait été rénové par Lionel Guesnel, ébéniste de profession, habitant le Cosquer. Michel Brulé avait réalisé et posé un vitrail. « Un deuxième vitrail est terminé, a expliqué Jean-Luc Guezello. Le recteur avait choisi les motifs. Il reste à l'installer sur la fenêtre. Yann Bellon, qui a déjà repeint l'agneau sur la croix, a également accepté de se charger de finir la peinture de l'autel rénové ».

### Des inquiétudes concernant la charpente

L'assemblée a émis des inquiétudes

sur le plafond et évoqué la nécessité de vérifier la charpente. L'enduit intérieur semble fatigué mais les riverains ont posé des questions sur la façon de mettre la fresque en valeur. D'autre part, à l'évocation de la nécessité de faire rénover le tableau, le Père Dominique a annoncé qu'un don avait été fait dans cette optique par un particulier lors du dernier pardon, dans l'éventualité où une association serait créée. Les motivations se sont également largement exprimées pour organiser un repas le samedi 25 août à l'issue de la célébration du pardon.

L'assemblée générale de la nouvelle association devrait avoir lieu le 12 mai à 18 h à la chapelle Saint-Gilles du Cosquer. La cotisation devrait être de 10 €.

Plouharnel

## La chapelle Saint-Gilles diversifie ses activités

Trois questions à...

**Jean-Luc Guezello,**  
président de l'association  
des Amis de la chapelle Saint-Gilles.

### Des chocolats chauds et bonbons dans une chapelle, ce n'est pas si banal ?

C'est inédit ! Mais c'est aussi la première fois qu'il y a un arbre de Noël depuis que cette chapelle a été érigée, au XVIII<sup>e</sup> siècle. Il y a un début à tout. Les habitants du village du Cosquer étaient tous réunis, samedi, avec leurs enfants, en famille... Cela a créé la surprise.



des événements nouveaux et attrayants, festifs et culturels. Le programme est conséquent... Nous pourrions en dire davantage dans le courant de l'année.

Contact : tél. 02 97 52 40 96.

### Depuis quand l'association des Amis de la chapelle œuvre-t-elle ?

L'association a véritablement pris son envol en juin, l'année dernière. Elle a impulsé des travaux de rénovation importants. Par exemple, le premier vitrail (côté nord) a été posé l'an dernier, et l'habillage de l'autel a été réalisé l'an dernier également, par Lionel Guesnel.

### Quel est votre programme pour 2019 ?

Nous avons de nombreuses ambitions pour l'année à venir. Côté travaux, d'abord, le tableau Saint-Gilles doit être rénové rapidement, ainsi que d'autres éléments de la chapelle, tels que la fresque représentant l'agneau, qui sera confiée aux mains de Yann Belon.

Côté activités, nous voulons créer